

D'ailleurs il fait si bon de voir un tel démenti donné par l'un des nôtres à l'accusation de déloyauté qu'on nous jette à la face depuis le commencement de cette malheureuse guerre sud-Africaine.

En outre nous n'oublions pas que le devoir du journalisme médical est d'instruire les jeunes gens qui se forment pour la même carrière et que le meilleur mode d'instruction ce sont les bons exemples. Et l'exemple du chirurgien-major Fiset est de ceux que tout membre de la profession médicale doit connaître et imiter.

C'est là notre excuse pour cette note qui en toute autre circonstance semblerait peut-être une immodestie.

P. V. F.

Voyage à la Grosse-Isle.

Grâce à l'aimable invitation de M. le Dr Fortier, professeur d'hygiène, il nous a été donné de faire une bien agréable visite à la Quarantaine de la Grosse-Isle le 24 courant.

Nous regrettons que le manque d'espace nous empêche de rappeler ici l'exquise urbanité des autorités médicales de la Quarantaine ; l'entrain et la gaieté traditionnels des étudiants ; surtout le zèle et le dévouement de leur professeur qui, après bien des difficultés avait obtenu du Gouvernement les moyens de pouvoir donner aux élèves une leçon d'Hygiène des plus pratiques.

Nous avons appris avec peine la cruelle épreuve survenue à M. le Dr Bergeron, de Plessisville, par la mort de son épouse.

Nous offrons à la famille nos sincères condoléances.

Nous souhaitons un heureux voyage à MM. les Drs A. Vallée et L. Catellier, de cette ville, qui partent cette semaine pour Paris.

